

当院職員における新型コロナウイルス感染者の発生について

5月30日（月）に、看護部職員1名及び診療部職員3名の計4名が、新型コロナウイルス感染症に感染したことが確認されました。

感染状況の概要と当面の当院の業務については、別紙に記載のとおりであります。

皆様には、御心配と御迷惑をおかけいたしますが、感染拡大防止のため、御理解・御協力くださいますようお願い申し上げます。

令和4年5月31日

気仙沼市立病院 院長 横 田 憲 一

(別紙)

1 感染した職員について

(1) 市立病院看護部

- ①年代 60代
- ②経過 5月28日(土) 発熱、咽頭痛の症状出現
5月30日(月) 医療機関において抗原定量検査を実施し、陽性判明
- ③勤務の状況 5月26日(木)・27日(金) 日勤
5月28日(土)・29日(日) 週休日

(2) 市立病院診療部

- ①年代 20代
- ②経過 5月29日(日) 微熱及び咽頭痛の症状出現
5月30日(月) 医療機関において抗原定量検査を実施し、陽性判明
- ③勤務の状況 5月27日(金) 通常勤務
5月28日(土)・29日(日) 週休日
5月30日(月) 外来勤務従事

(3) 市立病院診療部

- ①年代 20代
- ②経過 5月30日(月) 咽頭痛の症状出現。医療機関において抗原定量検査を実施し、陽性判明
- ③勤務の状況 5月28日(土)・29日(日) 週休日
5月30日(月) 外来勤務従事

(4) 市立病院診療部

- ①年代 40代
- ②経過 5月29日(日) 嘔声の症状出現
5月30日(月) 医療機関においてPCR検査を実施し、陽性判明
- ③勤務の状況 5月27日(金) 通常勤務
5月28日(土)・29日(日) 週休日
5月30日(月) 外来勤務従事

2 市立病院の業務について

(1) 市立病院看護部

当該職員は、マスク着用、手指消毒等の感染対策を講じて勤務しており、患者に濃

濃厚接触者に該当する人はおりませんでした。また、当該職員の職場外における私的活動に伴い、市立病院職員3名が濃厚接触者に該当したため、5月30日に当該濃厚接触者について抗原定量検査を実施したところ、陰性であることを確認し、当面の自宅待機としました。

なお、当該感染した職員の行動歴を確認し、立入りのあった区域等の消毒を同日に完了し、通常診療を行っております。

(2)～(4) 市立病院診療部

複数の整形外科医師が新型コロナウイルス感染症に感染したことが判明したため、5月31日(火)から当分の間、次のとおり診療しています。

- ① 5月31日(火)から当分の間、整形外科外来を休止します。
なお、既に処方された薬が不足する場合には、その処方は可能です。
- ② 整形外科以外の診療は、通常どおり行います。
- ③ 整形外科に係る新規入院についても、当分の間受入れを休止します。
- ④ 整形外科に係る救急患者の受入れについては、可能な限り受け入れますが、専門的治療が困難となるため、個別に判断し、近隣の医療機関の協力をいただき、当該医療機関へ紹介することがあります。
他の診療科に係る救急は、通常どおり受け入れます。
- ⑤ 5月30日、整形外科で診療を受けた患者さんについては、患者さん・職員双方がマスクを着用するなど標準的な感染防止対策を行った上で、短時間での接触であるため、感染リスクは極めて低いと考えていますが、体調に変化があった場合には、整形外科外来に電話相談してください。

市民の皆様には御迷惑をおかけいたしますが、感染拡大防止のため、御理解・御協力くださいますようお願い申し上げます。